
学校生活を楽しもう！各学級で考えたクイズを出題！

６月１７日（金）児童会事務局の司会進行の下，タブレッ

トのリモート機能を使って，全校でクイズ大会を楽しみまし

た。６月１７日（金）には中学年，２０日（月）には低学年
２１日（火）には高学年がクイズを出題します。

今日のクイズでは「栄小学校の職員の数は何人か？次の３

つの中から選んで下さい。」というような問題が出題されて
いました。それぞれの教室にいた子どもたちは自分なりにク

イズの答えを予想し，「正解！」と言って喜んでいる姿が印

象的でした。
１学期始業式の校長挨拶において「学校生活を楽しもう！」

を合い言葉にしていこうという話をしましたので，みんなで

クイズを楽しむことができ，とても嬉しく思っています。

笑顔で楽しむ姿やガッツポーズで喜び合う姿に感動！

６月４日（土）保護者の皆様のご理解・ご協力により，スポーツフェスティバルを無事に終了すること
ができました。新型コロナウイルス感染症の感染防止のため，参観人数を制限させていただいたり，健康

観察シートを提出していただいたりするなど，保護者の皆様には多大なるご協力をいただきました。大変

ありがとうございました。
これまでの練習や当日の様子を見ていて，笑顔で競技を楽しみ，「頑張れ！」と応援し合ったり，ガッ

ツポーズで喜び合ったりする姿に感動しています。また，６年生にとっては小学校生活最後の運動会（代

替）となりましたが，みんなで楽しもうとする姿が数多く見られ，さすが６年生！と感心しています。

【１年生・玉入れ】 【２年生・大玉ころがし】 【３年生・ハリケーン】

【４年生・綱引き】 【５年生・栄ダービー】 【６年生・アルティメット玉入れ】
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池田 葵早(6-2)
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生活委員会 佐々木龍之介(6-2) 鳥居 孝全(6-1) 天内 駿(6-2)
谷田 蒼虎(6-2) 佐藤 優南(5-2)

児童会事務局や専門委員会の活躍に期待！

昨年度は緊急事態宣言が発令され，教育活動においても可能な限り感染リス

クを低減することが求められていたため，児童会活動を本格的に実施できない

状況が続いていました。
今年度は三密を避けるなど，基本的な感染対策を講じた上で児童会活動を進

めています。児童会事務局や専門委員会の役員は次のとおりです。新型コロナ

ウイルス感染症の感染対策を講じた上で，みんなが学校生活を楽しむことがで
きるように様々な取組を進めてほしいと思っています。

できなかった問題は，基本に立ち返って学ぶ！

昨年４月から全国一斉にタブレットが導入され，本校においても健康面に留意しながら，授業の一部分

でタブレットを活用しています。例えば，スマイルドリルでは，下図のように基本問題ができなかった場
合にさかのぼってその問題を解くために必要な計算問題が提示されるなど，基礎から学ぶことができるよ

うになっています。今後も健康面に留意し，タブレットの優れた機能を生かしながら，引き続きタブレッ

トを活用していきたいと思っています。

花壇を整備

校門を入ったとこ
ろにある花壇に花の

苗を植えました。

彩り豊かなお花を
楽しんでいただけれ

ば幸いです。

通学路からごみがなくことを願っています！
保護者の皆様にお願いしている交通安全指導を行う８箇所を私自身（校長）も

順番にまわっています。その際，ごみを拾いながら，交通安全指導を行う場所ま
で移動しているのですが，ごみがなかなかなくならない状況です。

右の画像は，校門から出て国道３８号線沿いにある手押し信号まで行った際に

拾ったごみです。子どもたちが毎日歩く通学路からごみがなくなることを願って
います。


